



くれよん9月号 たんぽぽ組



8月が終わり、まだまだ暑さが残る季節ですが、少しずつ秋を感じるこの頃。子どもたちは有り余る体力でプールやホールで思い切り、体を動かし楽しんでいます。

今回はプールのお話や新たに始まったコップの使用についてと9月下旬以降始まる手洗いについてお知らせしていこうと思います。

～楽しかった水遊び～

水遊びの準備～終了までの流れに子ども達が慣れてきてからは「今日は水遊びやるよー」と声を掛けるとみんなやる気満タン、遊びたい気持ちがこちらにも伝わって来る毎日でした。雨天や暑さ指数の関係で行えない時の悲しみが伝わってくる程楽しみにしていました(^_^)

水遊びになるとたんぽぽ組は着脱にも熱が入ります！ズボン 下着 Tシャツをパパッと脱ぎ、自分で畳み終わるとロッカーにしまって「終わったよ」と大人に話しかけている姿がよく見られました。お茶やタオルの準備に時間がかかるとみんなの無言の圧力を感じる時も・・・

水に濡れたズボンやパンツを脱ぐことに悪戦苦闘しながらも自分の力で頑張っている姿が沢山見られました(*^-^*) 楽しみに向かって着脱をがんばったことで【自分で脱ぐ】【服を畳む】【ロッカーにしまう】事が格段に上達しました！そんな着脱もプール以外になるとあの速さはどこへやら・・・(^-^;) これからも着脱頑張ろう！

～コップを使い初めました～

コップの準備ありがとうございました。
お茶を飲むときはウキウキ・ワクワクの気持ちでコップを使う様子が見られました。
普段はあまり水分を摂りたがらない子も自分のコップで水分補給が出来ることが嬉しくていつもよりたくさん飲む事が出来てマイコップパワーに驚きました(*^▽^*)
まだ始まったばかりで持ち方も不安定なのでコップの持ち手をしっかり持ち、落とさないように声を掛け、楽しく水分補給を行う事が出来ています。
秋以降は、戸外遊びが始まり手洗いに付随してうがいが始まります。
始まる際にはまたお知らせします。

～手洗いが始まります～

外遊びが再開し出入りの流れが定着したら手洗いの練習も行っていきます。「手のひら、手の甲、指先・・・」とイラストを見ながら大人と一緒に練習していきます。
もう子ども達は手洗い場にある手洗いのイラストを見て「これなんだろうね」とお友だちと話してやる気満々です。手洗いも楽しく行っていきます(*^^*)
既に手洗いを行っていらっしゃるお家もあるかと思えます。風邪も流行り出す秋にかけてお家でも一緒に「手のひら、手の甲、指先」と家族全員で手洗いをしてみてください(*^^*)



生活面の自立に向けて、トイレトレーニングや手洗い・うがい等、新しいことが増えていくので個々の発達に合わせて丁寧に対応していきたいと思えます(*^▽^*)
また9月の保護者会でも詳しくお話しします

